

MANUELE
BESTICHT MIT SEINER NEUEN SINGLE
„Déjame Tranquilo“



MANUELE entschied sich, für seine Herbstsingle einen Song auszuwählen, der mit mediterranem Feeling den ausklingenden Sommer zitiert. Eine Liebe mit unsicherem Ausgang zum Thema, wurde **„Déjame Tranquilo“** in eine aufwändige Produktion gegossen, die facettenreich **MANUELES** stimmliches Potential in den Mittelpunkt rückt. **„Déjame Tranquilo“** ist ein moderner Pop-Schlager, der sich musikalisch subtil an die deutschsprachigen Evergreens der 60er Jahre anlehnt und dabei zu symbiotischer Brillanz erwächst.

Anfang dieses Jahres veröffentlichte der junge Sänger sein Debütalbum **„Komm her und träum“** und erntete großes Kritiker-Lob. Einzelnen Single-Auskoppelungen gelangen

begehrte Chart-Platzierungen, die den Weg für neue Aufnahmen ebneten.

Als Vorbote kündigt **„Déjame Tranquilo“** bereits das zweite Album an, für das sich **MANUELE** demnächst ins Plattenstudio begeben wird. Aber bis hier konkrete Ergebnisse zu hören sind, darf der zu Ende gehende Sommer mit **„Déjame Tranquilo“** im Ohr ausklingen.

www.manuele.at

Copyright-Information:

Künstler:	MANUELE		
Titel:	Déjame Tranquilo		
ISRC:	ATC311201210	Text:	Andreas Kappeller
Label:	CBM	Musik:	Andreas Kappeller / Raimund Waibl
Labelcode:	LC 01877	Verlag:	CBM Brugger & Co. KG